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11 月 21 日(土)から開催される、那覇地区新
人大会、強化大会に参加する各部活の部員の決
意を紹介します。新チームでの初陣を納得いく
対戦にして欲しいものです。来年度の那覇地区
夏季総体の目標も見えてくるはずです。熱戦を
期待しましょう。
［女子バスケットボール部］
私はキャプテンとして、新チームになって初

めての大会なので、声を出したり、パスミス等
の簡単なミスをしないようにしたいです。また、
一本一本のシュートを大事に打ってゴール下の
シュートは確実に入れるようにしたいです。
那覇地区大会では、練習試合であまり出来て

なかったオールマンツーマンのディフェンスと
ディフェンスをしてからのファールを少なくし
たいです。初めての大会なので、チーム全体で
協力して勝ちたいです。

キャプテン ２年 渡慶次伶来
私は、今回の大会で初めてポイントガードを

任されました。ポイントガードは初めてやるの
で、とても緊張します。初めてのポジションな
ので不安でしたが、チームの皆が「自分たちも
フォローするよ」と言ってくれました。皆ケガ
の無いように大会を終わることが出来るように
したいです。 ２年 安里そあら

今回の那覇地区大会では、チームワークを大
事にし、一本一本のシュートを大切にして自分
の得意の速攻からのレイアップシュート全て
決めたいです。また、ディフェンスは抜かれや
すく距離が開いているところを改善し、相手に
１点も決めさせないよう自分にも相手にも厳し
く、後悔しないようなプレーをしたいです。

２年 安里琉衣夢

今大会は、新チームになって、初めての那覇
地区大会です。これまで、練習してきたことも
本番でみ生かしたいです。また、球美中との練
習試合での改善点を全て改善して良い所は伸ば
しつつ頑張っていきたいです。相手が強くても、
最後まで諦めず頑張ります。 ２年 安里望音

私は、那覇地区大会で頑張りたいことが２つ
あります。１つ目は、ディフェンスです。今ま
ではハーフラインからのマンツーマンディフェ
ンスだったけど、新しくオールコートマンツー
マンのディフェスをチームで取り組んでいるの
で、大会でも実践したいです。２つ目は、３ポ
イントシュートです。４本決めることを目標に
して頑張りたいです。新チームでは、初めての
大会なのでチーム全体で協力して勝利をつかみ
たいです。 ２年 内間莉麗

私は、普段の練習や練習試合でも、あまり活
躍できないので大会までの練習でシュート率を
上げたりしたいです。今日、球美中と練習試合
してみて、５ゴール差くらいで惜しくも負けて
しまいました。反省点は、シュートがあまり入
らなかったことです。今日の反省を改善して、
那覇地区大会は悔いのない試合にしたいです。

２年 大城明日美

いっぱいシュートを決めれるように頑張りま
す。また、那覇地区大会では、ディフェンスを
ちゃんと付いてボールをカットして、シュート
をいっぱい決め勝ちたいです。練習では、なる
べく外さないようにします。 １年 花谷香穂

私は、那覇地区大会で頑張りたい事は、シュ
ートを決めることと周りを見ることです。シュ
ートは中に入らないで、外から打つことに気を
付けたいです。また、ボールをもらったら１回
止まって、周りを見てパスを渡したり、自分で
ドリブルしたりしたいです。 １年 仲地心優

私は、那覇地区大会でリバウンドを沢山取っ
て、シュートを沢山決めて、チームに貢献出来
るように頑張り、残り一週間、生活面や部活で
頑張りたいと思います。 １年 國吉愛瑠

［男子バスケットボール部］
今回の大会は、キャプテンになって行う初め

ての大会なので何をしたらいいか分からないこ
とが多いと思います。けれど、皆をまとめるこ
とは久米島でもやっているのでまとめていきた
いです。大会ではキャプテンとして時間を見な
がら行動し、皆がいい状態で試合ができるよう
にアップ等したいです。出来ることから頑張っ
ていきます。
今回の大会では、ベスト４を目標に練習に励ん
できました。自分達のオフェンスは爆発力があ
るチームで一度流れに乗ると得点を大量に取る
と思っています。だが、その流れをディフェン
スが悪くて持っていかれたり、流れをつかめな
かったりするので、ディフェンスに力を入れ練
習してきました。そのディフェンスをしっかり
行い、自分のチームの武器である、オフェンス
の爆発力を存分に生かし、ベスト４を勝ち取り
ます。 キャプテン ２年 安里将

今回の大会では、ベスト４を目標に頑張って
いきたいです。自分はディフェンスを頑張って
きました。ディフェンスではガードでいっぱい
止め、宇根依玲葉さんや安里将さん、比嘉輝さ
ん、國吉朝陽さんにパスをいっぱい出して、点
数をいっぱい決めて欲しいです。

２年 當間勝希

今回の大会で、私たちはベスト４を目指して
様々な練習や声掛けを行ってきました。試合に
出れないかも知れないけど、その時はベンチワ
ークや声を出して、コート上のメンバーの気分
も雰囲気も盛り上げていきたいと思ます。



２年 田中瑠羽偉

今回の大会では、皆で全力で戦ってベスト８
を目指したいと思います。また、新チームなの
で一戦一戦全力を出し切れるようにしたいで
す。 ２年 本永飛勇駕

新チームになり、初めての那覇地区大会で、
緊張とは反面、どれだけ今のチームが通用する
のかが楽しみであり、ワクワクが止まりません。
今回の大会では、前回掴むことができなかった
ベスト４を目標に最後まで、全力で試合に励ん
でいきたいです。 ２年 國吉朝陽

那覇地区大会では、毎回２回戦で負けている
ので、今回からは２年生が主力として試合中も
練習中も引っ張っていくと思うので、キャプテ
ンや副キャプテンだけに任せず、２年生みんな
で１年生を引っ張って行けるようにしたいで
す。今大会の目標はベスト４です。ベスト４に
向けてまずは１回戦、２回戦を勝つためにいつ
でも全力でプレーできるように頑張りたいで
す。 ２年 比嘉輝

新チーム初めての試合なので、気合を入れて
いきたいです。夏季総体でつかめなかったベス
ト８をつかみ、最後まであきらめないいい試合
にしていきたいです。１回戦、２回戦、３回戦
を突破してベスト８ではなく、ベスト４を勝ち
取ります。 ２年 宇根衣玲葉

僕たち１年生は、初めての那覇地区大会で、
１年生大会、１・２年生大会の２つに参加しま
す。僕たち１年生が主に出場するのは、１年生
大会で、６名のメンバーで試合に出場しますが、
交代メンバーが１名しかいないので、試合では
ペース配分を考えプレーしたいです。また、試
合中に声出しなどを大きい声で出せるようにし
たいです。 １年 仲道正峰

中学生になって初めての大会なので緊張する
と思うけど、頑張りたいです。目標は、声出し
をどん時でも出すことです。「きつくなっても
声を出す」ということを心掛けて大会に臨みた
いです。１年生大会は、これしかないので楽し
みたいです。 １年 宇根己道

中学生になって初めての大会で、失敗したり
上手くできないかもしれないけど、自分なりに
今まで部活でやってきたことを活かしながら挑
んでいきたいと思います。また、大会参加が初
めてなので、とても緊張します。でも、一番頑
張りたいと思うことは声出しです。疲れてくる
と声が出なくなるので、しっかり出せるように
したいです。 １年 東江玲哉

僕は、那覇地区大会でベスト４に入れるよう
に頑張りたいです。相手は、身長がとても高い
と思うので、リバウンドやルーズボールなどチ
ームの役に立てるように頑張りたいです。保護
者の皆さんや一樹コーチ、顧問の先生方が僕た
ちを信じて、時間を削ってまでも、僕たちのた
めにやっているので、勝利をプレゼントしたい
です。 １年 本永裕貴

中学生になってバスケットボール部に入り、
約７ヶ月頑張って練習してきました。１年生大
会で練習の成果を生かしたいです。また、１回
戦だけでなく２回戦も活用に練習してきたの
で、勝てるように頑張りたいです。

１年 伊集楽人

中学生になって初めての大会なので、緊張す
ると思うけど、緊張に負けないように頑張りた
いです。１回戦、２回戦に勝って、活躍して久
米島に帰りたいです。 １年 本永稀世飛

［サッカー部］
キャプテンになって初めての大会で、皆をま

とめられるか不安ですが、去年の先輩方を見習
って皆をまとめられるよう声をかけるようにし
ます。良い雰囲気で今大会に臨めるようチーム
で一致団結して良い結果が残せるように頑張り
たいです。
新チームでの初めての大会、プレー面で不安

な所は沢山ありますが、チームをまとめ楽しく
できればいいなと思っています。今大会は８人
制で、試合に出る人数も少なくプレーしにくい
と思いますが、全力で頑張りたいと思います。

キャプテン ２年 國吉律希

今回の大会では、３年生の先輩方がいない初
めての大会なので少し不安ではありますが、ト
ラップをしっかりし、パスを丁寧に繋げられる
ように意識してプレーしたいです。また、２年
生でもあり、副キャプテンでもあるので、キャ
プテンと協力して、皆をまとめることを頑張り
たいです。 ２年 副島晴

僕は、試合に出たら、ボールの回しを良くし、
自分からでも取れるようにしたいです。そして、
大会に参加しても緊張して小さな声を出さない
ために、日頃から大きな声を出せるようにして、
自分の試合を勝てるように頑張っていきたいで
す。 ２年 中村颯輝

僕は、試合に出たら、１回戦の港川中との試
合で、フォワードにボールを回せるよう、まず
はパスミスが起こらないようにします。そして、
自分にボールが回ってきた時は、パスミスも起
こらないようにし、自分も頑張りつつ味方のカ
バーもして、試合に勝てるようにしたいです。

２年 我那覇羅斐斗

私が大会で頑張りたいことは２つあります。
１つ目は、パスミスやトラップミスなど、小さ
な事を失敗しない。なぜなら、小さな事が失点
につながるからです。２つ目は、今までやって
来たことを発揮することです。その事で自分の
出来ない事が分かるからです。相手がどんなに
強くても、あきらめずに最後まで点を取りに行
きたいです。 １年 渡慶次凜夏

次号に続く！！

○始業式 1月 6日(水)
○３年総合テスト(国・理・英) 1月 7日(木)
○３年総合テスト(社・数) 1月 8日(金)
○全体朝会(修学旅行壮行会) 1月12日(火)
○久米島高校連携入試 1月15日(金)
○修学旅行荷物点検(２年生) 1月17日(日)
○修学旅行(２年生) 1月18日(月)～21日(木)
○修学旅行荷物点検代休(２年生) 1月22日(金)
○教育相談 1月26日(火)・29日(金)
○全体清掃 1月27日(水)
○全体朝会(校長講話) 1月28日(木)




